

Riunione di team

RAMtastic6

27 Dicembre 2023



email: ramtastic6@gmail.com

Informazioni sul documento

Redattori: Samuele V.

Verificatori: Filippo T.

Indice

1	Partecipanti	3
2	Riassunto dell'incontro	3
2.1	Cosa dobbiamo fare	3
2.2	Casi d'uso	3

1 Partecipanti

NOME	DURATA
Riccardo Zaupa	1h
Filippo Tonietto	1h
Samuele Visentin	1h
Leonardo Basso	1h
Michele Zambon	1h

2 Riassunto dell'incontro

2.1 Cosa dobbiamo fare

Si è discusso di come procedere e si è deciso di sistemare i casi d'uso fin'ora trovati seguendo le indicazioni del professore Cardin. Per fare ciò di è deciso di fare un meeting con i membri del gruppo il 28/12/2023 alle 17.00 in modo tale da sistemare gli UCs e quindi anche per decidere le funzionalità che il POC dovrà implementare.

2.2 Casi d'uso

Grazie all'incontro con il professore Cardin sono stati chiariti alcuni dubbi (presenti nel verbale apposito), in particolare:

- è preferibile utilizzare sotto casi d'uso, oppure *include* se si riutilizza il sotto caso d'uso;
- descrivere eventuali errori negli scenari alternativi è stato apprezzato quindi si è deciso di adottare questo metodo anche per gli altri casi d'uso.